
 

 

 

2013-2014年度 RI テーマ 
ロータリーを実践し 

  みんなに豊かな人生を 
例会場 福田屋百貨店鹿沼店３F  

TEL：0289-63-0011 

例会日  毎週木曜日 12:30～13:30 

事務所 鹿沼市府所町 92-22 

(有)エスコーポレーション内 

TEL: 0289-63-3986 FAX: 0289-65-5674 

E-mail:t.k.-39@bc9.jp  

 

例   会   報   告    № 5   2013 年  8 月 1 日 第 2472 号 
 
◆ 司  会   ＳＡＡ  星野 詠一さん 

◆ 点  鐘   会 長         市田  登さん 

◆ 斉  唱(曲目)  国歌・奉仕の理想 

◆ 綱領の唱和 職業奉仕委員長  高山  英さん 

◆ 乾  杯  パスト会長     柴田 好雄さん 

◆ 本日いただきます当番  

       園芸用土生産販売 大塚 政人さん 
◆ 諸慶事祝い 親睦活動委員長 渡邉 欣一郎さん 

◆ 入会記念表彰 出席副委員長 田野井 幸一さん 

◇ 会長会務報告  会 長 市 田  登 さ ん 
1.先週、素晴らしい納涼例会が行われたことを御礼
申し上げます。Ｐガバナー石原さんを始め親睦活
動委員の皆様お疲れ様でした。 

2.夏季交換留学生の二人が 7 月 26 日無事帰国しま
した。送別会ではラッセルさんのエピソードがあ
りました。 

3.日曜日には、神山勝利さん主催の和太鼓交流会に
参加しました。総勢 50数名での楽しいひと時でし
た。 

4. 8/22(木)にガバナーの公式訪問が行われます。 
通常例会として行い、写真撮影・炉辺会議を行い
ます。 

5.ロータリークイズに関連して、「みんなで考えよ
うこの言葉」の企画を行います。 
倉松俊弘さん：釣りに行って 1 匹もつれないこと

を「坊主」といいますが、なぜで
しょう？ 

桜井武彦さん：パンツは「1枚、2 枚」と数えるの
になぜ「パンツ一丁」というのか？ 

◇ 幹事報告  幹 事 櫻井 武彦さん 

１.第２回理事会報告 

1．２０１３～２０１４年度本会計予算書／スマイ

ル会計予算書の承認 

2.出席免除７名の承認（秋山康雄さん・井上昭二

さん・柴田好雄さん・庄田忠司さん・染宮剛太

さん・中西崇介さん・森一雄さん） 

3.８月８日 ガバナー補佐公式訪問  クラブ協

議会を開催致します。 

4.８月２２日 ガバナー公式訪問 

11：30～12：15 会長・幹事の懇談会 

12：30～13：30 通常例会 

13：30～14：30 炉辺会議 

5.２０１４－２０１５第７グループガバナー補佐

選出⇒５５周年とかぶるため、一旦断ることに

します 

6.５５周年記念式典実行委員会     

実行委員長をＰ会長の方々から選出します。 

その他.「魅力あるクラブ作りをするにはどうした

らよいか？」 

２.RI第２５５０地区米山記念奨学金委員会カウン

セラー研修会開催のお知らせを受領し、カウンセ

ラーの秋山康雄さんにお渡ししました。 

３．ガバナー事務所より 

・８月ロータリーレート 1ドル 100円 

 ・「職業奉仕研究セミナー」のご案内を受領 

  ⇒職業奉仕委員長へ 

 ・「地区会員増強セミナー開催について」を受領 

  ⇒会員増強委員長へ 

 ・「新規会員のためのロータリ情報セミナーについ

て」を受領 ⇒ 情報委員長へ 

 ・「第 12回日韓親善会議参加のお願い」を受領 

⇒幹事桜井さん預かり 

・「ロータリー財団 恒久基金／大口寄付用説明書」 

「ロータリーカード入会申込書」を受領 

⇒ロータリー財団委員長へ 

４．「KANUMA JSC 56号」受領 ⇒回覧 
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５．八尾東ロータリークラブより「40周年記念 DVD」

が届きました。⇒五月女豊さんへ 
◇ 委員会報告 
和太鼓交流会 神山勝利さん 

 7/28(日)上田町十二社神社で宇都宮特別支援学
校鹿沼分校の生徒 53名とお囃子の交流会を行い
ました。鹿沼ロータリークラブの御支援ありがと
うございました。 

スマイルＢＯＸ委員会 委員長 小林一三さん 
 第一例会ですので、スマイルＢＯＸへのご協力
よろしくお願いします。 

国際奉仕委員会委員会 委員長 金子昭彦さん 
 夏季交換学生の受入、大変お世話になりました。
それぞれのアクティビティでお支払する領収書等
あれば御提出ください。これからも、夏季交換・
一年交換を行っていきたいと思いますので、どし
どしご応募下さい。 

報告書作成委員会 委員長 日向野脩弘さん 
 本日、今年度のクラブ現況報告書をメールＢＯ
Ｘに入れさせていただきました。誤字・脱字・不
備等ありましたら早急に連絡下さい。 
 ＜訂正＞若林実さんの誕生日は、昭和 28年 4
月 27日になります。 

◇ 卓話 直前会長 狐塚泰久さん 

 平成 24 年 7 月に会長をお受けさせて頂きました。

7月第一例会の挨拶は大変緊張しました。 

新世代委員会事業で作新大学のオープンキャンパ

スで、ＣＲＴの元アナウンサーの見目さんの卓話を

企画しました。「生きていく上で相手に自分の気持ち

が伝わらないと面白くない」との言葉が印象に残り

ました。 

 会長としてスポーツ大会等で挨拶をする機会があ

りましたが、大人の方にお話しするよりも子供に話

をすることは非常に難しく頭を悩ませました。 

 任期の前半には、ガバナー公式訪問等の行事が

色々ありました。年明けから体も慣れてきて不思議

と食欲も増してきました。 

年度最後に姉妹クラブの台湾虎尾 RC45周年記念式

典に参加させて頂き大変ありがたかったと思ってお

ります。石原Ｐガバナーは名添乗員でした。ありが

とうございました。 

クラブ奉仕委員長の時に結婚し、副会長の時に長

男が、直前会長になって長女が誕生しました。この 3

年間でいろいろなことがありましたが、振り返った

時にロータリーと共にあったと思えることは大変幸

せです。この素晴らしい鹿沼ロータリークラブを実

感するためにも、これから会長職になられる方は是

非 2つ返事でお受けしてください。 

例会で空席が目立つと淋しいですので、是非出席

してください。私は今年も１００％出席で頑張りま

す。 

 

◆ スマイルＢＯＸ 

倉松俊弘さん：⑤狐塚さん卓話ありがとうございます。「坊主

まるもうけ」どうしてでしょうかね。考えて

みます。合掌 

川邉 清さん：④ 

金子昭彦さん：④入会 12年、あっという間です。 

日向野脩弘さん：⑤石原真一さんがラッセルとニコルの為に

送別会を開いてくださいました。そば打ちと

餅つきの貴重な体験をして、２人共すごく楽

しそうでした。ありがとうございました。ま

た、石原誠巳君と妻の優しさに胸が熱くなり

ました。 

鈴木雄一さん：② 

石原誠巳さん：①②③④ 結婚３年目です。これからもよろ

しくお願いします。 

加藤昌彦さん：⑤初会報担当です。よろしくお願いします。 

早乙女和弘さん：⑤金子さん、川邉さん、アクティビティー

の皆さん大変お世話になりました。ラッセル

が帰国し淋しく感じています。毎日が肉・肉・

肉、６Kgも太りました。 

佐川徹三さん：②8 月 28 日で還暦です。これからも宜しくお

願い致します。 

日向野脩弘さん：⑤本日、今年度のクラブ現況報告書をメー

ルＢＯＸに入れさせていただきました。誤

字・脱字・不備等ありましたら早急に連絡下

さい。ロータリーの友情に免じてお許し下さ

い。 

田野井幸一さん：② 

大塚政人さん：③ 

内野義忠さん：②40 歳を過ぎ、ロータリーに入会してから体

が動くようになりました。長生きしたいな。 



上原昭郎さん：③ 

小林一三さん：⑤明日、明後日とまちの駅でビアフェスタを

17:00～20:00までやっています。夕涼みに皆

さまいらしてください。かぬま牛串と焼酎の

前売りセット券千円もありますので、私の方

までおいでください。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｰｸ 免除 欠席 出席率 

60 47 2 3 13 82.5% 

 

☆次回 8 月第 2 例会 8 月 8 日(木)☆            

場  所：福田屋百貨店鹿沼店 ３階 

時  間：１２時３０分～ 

いただきます当番 未定 

 

 

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ 

<<発行責任者 ：加藤昌彦・香川道雄>>  

 

 

 

 

 

 


